



令和6年度学校だより

3月号

吉松の子

湧水町立吉松小学校

「己の欲せざる所は人に施すこと勿れ」

校長 坂本 敬

2月26日(水)の全校朝会で私は「校長の話」として孔子を想像して描いたとされる絵とともに「己の欲せざる所は人に施すこと勿れ」ということばを紹介しました。2月の保健目標「心の健康について考えよう」を達成するための努力点として「相手の気持ちを考えて話す」ということを子供たちが自分たちで決めて取り組んでいたからです。

「己の欲せざる所は人に施すこと勿れ」と「相手の気持ちを考えて話す」。御承知のとおり、孔子は今からおよそ2500年前の時代を生きた人です。2500年前の人と現代を生きる吉松小学校の子供たちが同じようなことを考えたということを図書室から借りた「論語」を紹介しながら子供たちと確認しました。すると、子供たちは1年生から6年生まで一様に驚いた表情を見せてくれました。つぎに、2500年前もそして今も、私たちはついつい自分がしてほしくないことを他の人にしてしまう。だからこそ「相手の気持ちを考える」ことをいつも大切にしていこうという話をしました。

全校朝会を終えた後、1年生から6年生という発達の段階が異なる子供たちの心に「論語」と関連付けた話がしっかり伝わったか少し不安な気持ちがありました。しかし、各担任が学級でも補足をしてくれたのでしょう。その後の学校生活の中で「相手の気持ちを考えないといけないんだよ。」とか「チクチク言葉じゃなくてふわふわ言葉を使わないと〜。」といった子供たちの声が聞こえてきて、ほっとしているところです。

また、全校朝会の翌日には3年女子児童が図書室にある論語の本を手に「校長先生、ここに書かれていました。他にもこんなことばがありました!」と私に駆け寄ってきました。私は、論語に興味をもってくれたことをうれしく思うとともに、2500年前を生きた愛弟子たちと同じくらい知的好奇心にあふれたこの子の姿を見たら孔子もきっと頼もしく感じるだろうと思うことでした。

卒業式、修了式まで残りあとわずか。すべての子供たちが相手を思いやる気持ちや知的好奇心を少しでも高められるような働きかけを学校全体で行っていきたいと思います。



金管バンド定期演奏会

2月22日(土)に、金管バンド定期演奏会を開催しました。会場は子供たちの美しい音色に包まれました。また、職員バンドの演奏もあり、大変充実した演奏会となりました。御来場いただいた保護者の皆様、地域の皆様ありがとうございました。

なわとび大会 学校保健委員会・家庭教育学級講演会

2月14日(金)になわとび大会と学校保健委員会・家庭教育学級講演会を実施しました。なわとび大会では、年間を通したなわとび運動の学習の成果を発表することができました。記録のお手伝いをいただいた保護者の皆様ありがとうございました。学校保健委員会・家庭教育学級講演会では、株式会社KAGO食スポーツの田畑綾美代表から、「食べて心と体を育てよう～成長期に生かすスポーツ栄養学～」と題して講演をしていただきました。小学生向けと保護者向けに分けて講演をしていただき、大変貴重な学びの場となりました。御参加いただいた保護者の皆様、ありがとうございました。



学校運営協議会

2月26日(水)に第3回学校運営協議会を行いました。委員の皆様には、大変御多用のところ出席いただき、更により学校づくりのために、毎回貴重な御意見をいただきました。ありがとうございました。



3月～4月上旬の主な行事予定

3月11日(火)	～21日(金)	B校時
12日(水)		卒業式予行
20日(木)		春分の日
21日(金)		卒業式会場設営
24日(月)		特別校時 卒業式
25日(火)		特別校時 修了式 離任式
26日(水)	～4月6日(日)	春休み
4月7日(月)		特別校時 新任式 始業式 入学式
8日(火)		B校時 身体測定・視力検査(4～6年)
9日(水)		B校時 身体測定・視力検査(1～3年)
10日(木)		NRT学力検査(国語・理科) PTA運営部会
11日(金)		NRT学力検査(社会・算数)

吉松っ子の「かがやき」

防火ポスター

金賞	6年	女子児童
銀賞	6年	女子児童
銅賞	3年	女子児童

学校HPは
こちらから

